
Retour sur l’assemblée générale - 02/12/2023 
 

 

L’assemblée générale ordinaire de Neuville 

Gym s’est déroulée le samedi 2 décembre 

2023 à l’espace Jean Vilar de Neuville sur 

Saône. 

 

Une trentaine de personnes étaient 

présentes pour l’occasion, dont Mr Arteta 

et Mme Chiavazza, élus municipaux. Nous 

les remercions tous pour leur participation 

à cette réunion importante dans la vie du 

club, encore plus dans cette période 

actuelle.  

 

 

Rapport moral, présenté par le Président David OLIVIERI 

Trois principaux faits qui marqueront une étape importante dans l’histoire associative de Neuville 

Gym : 

• 50 ans du club fêtés lors du gala de fin d’année le 1er juillet 2023 : un jalon incroyable, 

soulignant la pérennité et l’engagement de l’association envers la gymnastique. 

 

• Plus de 600 licenciés, un record qui témoigne de l’attrait et la qualité des activités proposées. 

 

• Transition vers un nouveau gymnase : le passage vers le complexe sportif Marie Paradis, avec 

une salle spécialisée rénovée et agrandie, ouvre des perspectives passionnantes pour le club 

et ses membres. 
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Evolution du nombre de licenciés à Neuville Gym depuis 10 ans



Des mouvements dans le staff technique 

 

Arrivées pour 2023/2023 : 

• Laurie SUROWIEC : entraîneur salariée de septembre 2022 à août 2023 avec des groupes petite 

enfance, GAF loisir et GAC. 

• Léa LYONNET : entraîneur en contrat d’apprentissage de septembre 2022 à juin 2023 pour la 

prise en charge en binôme de groupes GAF loisir et GYM+ 

• Signature du CDI de Laury NOËL 

• Loïc CECYL : ancien gymnaste du club, qui reprend du service en tant que bénévole avec Nicolas 

DAMIRON pour le groupe « école de gym GAM » 

Départs à la fin de 2022/2023 : 

• Laurie SUROWIEC : départ prévu à la fin de son CDD, elle n’a fait qu’une saison au club mais 

laissera un manque incontestable tant son intégration rapide et ses compétences polyvalentes 

reconnues nous ont été bénéfiques sur cette saison chargée. Nous lui souhaitons bonne chance 

pour ses nouvelles fonctions dans la région toulousaine. 

• Oulia BELAIDOUNI : départ inattendu mi-juillet après 8 saisons au club. Choix tardif en juillet 

qui nous a mis en difficulté pour organiser la saison et nous a obligés de diminuer le nombre 

de groupes. 

• Sophie ROBERT : bénévole depuis une dizaine d’années qui s’est retirée pour se concentrer sur 

sa vie professionnelle, mais qui reste active au sein du club en étant membre du Comité 

Directeur 

Arrivées pour 2023/2024 : 

• Léa LYONNET qui après avoir validé son BPJEPS revient au club pour entrer des groupes GAF 

loisir et gym santé. 

• Zélia DE PERON FACILLI, également titulaire du BPJEPS, ancienne gymnaste du club qui a 

répondu favorablement à notre appel en acceptant de prendre en charge des groupes GAF 

loisir 

• Christelle POINT, membre du CA et ancienne salariée, qui reprend bénévolement 

l’encadrement de groupes baby gym et GAF loisir. 

 

 

Points forts de cette saison 

• L’augmentation impressionnante des effectifs (+25% en un an) après la période difficile de la 

pandémie montre à quel point l’association a su rebondir. Tous les secteurs ont progressé, 

nécessitant dans certains cas d’ouverture de cours supplémentaires. 

 

• Les résultats sportifs sont tout aussi remarquables, surtout considérant la jeunesse des 

gymnastes. Remporter des titres nationaux et figurer sur le podium avec autant de finalistes 

au championnat de France est un véritable témoignage du talent et du travail acharné des 

membres de Neuville Gym (voir résultats dans le rapport technique). 

 

• Enfin, le maintien d’une santé financière solide grâce à une augmentation des effectifs et une 

gestion maîtrisée des dépenses, qui est crucial pour assurer la stabilité de l’association. Les 

événements organisés ont également été des succès financiers, même s’ils ne pourront pas 

avoir lieu lors de la prochaine saison. 



Points faibles de la saison 

De nombreux défis nous attendent pour les saisons à venir et nous demandent dès à présent de mettre 

en place un plan d’action à court et moyen terme pour dynamiser l’association. 

Les enjeux financiers et la sécurité des salariés sont des préoccupations légitimes dans ce contexte. 

Pour affronter ces difficultés, nous avons travaillé et réfléchi sur des actions pertinentes pour le 

maintien de l’activité de Neuville Gym : 

• En recherchant des solutions alternatives pour l'entraînement compétitif, et en établissant des 

partenariats temporaires avec d'autres gymnases ou associations. 

• En communiquant de manière transparente avec les membres et les parents pour atténuer 

leurs inquiétudes concernant la fermeture du gymnase et les plans d'action futurs.  

• En explorant des options pour maintenir l'engagement des adhérents pendant la période de 

fermeture du gymnase et peut-être en proposant des activités alternatives ou en organisant 

des événements spéciaux sur d’autres sites. 

• En envisageant des solutions financières temporaires, comme des appels à subvention 

exceptionnelles ou des partenariats locaux, pour soutenir les salariés pendant cette période 

d'incertitude. 

 

Remerciements  

• Aux adhérents qui nous suivent et nous soutiennent depuis des années. 

• À la municipalité de Neuville s/Saône pour son soutien financier dans le fonctionnement de 

l’association et la mise à disposition du gymnase et de ses équipements. Un petit regret, nous 

aurions souhaité également une aide pour trouver des solutions de substitution pendant la 

fermeture du gymnase et un soutien logistique pour notre déménagement. 

• Aux municipalités voisines qui ont répondu favorablement à notre demande d’hébergement : 

o Rillieux la Pape et le club Gymnique de Rillieux qui nous offrent et partagent 

gratuitement les installations de leur salle spécialisée pour nos gymnastes 

compétiteurs 

o Saint Germain au Mont d’or qui nous loue à un tarif raisonné un local pour installer 

une majorité de nos agrès et permettre de conserver notre secteur Loisir 

• La Région Auvergne Rhône-Alpes pour l’attribution d’un minibus au couleur de La Région et du 

club. Ce véhicule est une aide et un soutien indéniable pour la mise en œuvre de navettes 

gratuites quotidiennes pour nos gymnastes qui doivent s’entraîner à Rillieux la Pape. Mais 

également pour l’aide financière à l’embauche attribuée par la Région. 

• La Métropole de Lyon pour la subvention attribuée la saison passée à notre association, 

Métropole qui continue à contribuer, et ce depuis plusieurs années, au développement de 

notre association et au rayonnement de notre activité dans le Val de Saône. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Rapport financier, présenté par la Trésorière Sylvianne CHARRIER 
 

La saison 2022/2023 s’est conclue par un résultat net positif de plus de 6 305,52€. 

 

Il est inférieur à celui énorme de l’année 2021 (67 951,96 €) car le choix a été fait d’augmenter de 20 

000 € le compte 1516 (« provision pour risques d’emploi ») en vue de l’année de fermeture du club 

pour sa rénovation, mais également de celui de 2022 (8845.86€). Il reste toutefois un résultat positif 

très correct qui vient se rajouter au report à nouveau. 

 

Le report à nouveau : il représente le résultat de l’exercice reporté d’une année sur l’autre ; en période 

de crise et de difficulté, il représente un bon indicateur de la santé économique du club. 

 

 

Examen du compte de résultat : 

Principales recettes : 
- Cotisations : record avec 149 000€ 
- Stages : fort succès 
- Subventions municipales, régionales et 

métropolitaine 
- Gala : record avec 6 000€ 
- Boutique 

Principales dépenses : 
- Salaires et charges sociales : poste le 

plus lourd en nette augmentation car 6 
salariés dont 4 TP, 1 temps partiel 80% et 
1 contrat d’apprentissage. 
+ versement de la PPV. 

- Engagements et déplacements 
compétitifs, formation des juges 

- Licences FFGym 
- Charges fixes (électricité, internet, 

assurance…) 
 

Budget prévisionnel : 

Des recettes en baisse ou en moins… : 
- Cotisations 
- Stages de Toussaint, Noël et peut-être 

Hiver 
- Gala 
- Subventions ? 

De nouvelles dépenses… : 
- Location St Germain : 10 000€ sur 6 mois 
- Chauffage : location/achat + électricité 
- Assurance minibus et terrain de St 

Germain 

 

 

Retrouvez le compte de résultat et le bilan en PJ sur notre site internet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Rapport technique, présenté par le responsable technique, Florian DA SILVA 

Secteur compétitif : 

En préambule : 

- Restructuration du secteur GAF avec Laury NOËL plus axée sur la compétition, et Oulia 

BELAIDOUNI plus sur le secteur loisir, ce qui a notamment permis d’ouvrir plus de groupes 

loisirs et gym+ et donc d’adhérents (voir rapport secteur loisir) 

- Organisations des traditionnels stages de reprise et stages de fin de saison 

- Participation à plus de stages et regroupements 

 

Présentation des résultats de la saison 2022/2023, parmi les plus marquants : 

Team Gym 

4ème ex-aequo au championnat de France en National C +12 ans 

 

Gymnastique acrobatique : 

- Equipe de Neuville Gym vice-championne de France en division nationale 2, après ce même 

titre dans la division inférieure la saison précédente 

- 8 formations qualifiées aux championnats de France par unités. 

- 3 podiums nationaux, dont 2 titres de champions de France pour Matthis PUTEY et Flavie GILLE 

en National B 8/15 ans duo mixte, et Eduardo MACHADO ALVÈS et Jade TARLET en National A 

TC duo mixte. 

- 1 formation qualifiée pour le Trophée Fédéral : Naïla BENYOUNES, Alyson FAURE et Nora 

TOUZE, pour leur première année de compétition 

 

Gymnastique artistique féminine : 

- Elisa ANCENAY qualifiée pour les championnats de France individuels en catégorie Nationale 

12 ans.  

- Beaucoup de podiums et médailles en Fédéral A1 : 

o Trois podiums pour l’équipe 10/11 ans (Manon, Soline, Clarisse, Louan, Annwenn) : 1ère 

au département, 3ème à l’interdépartement et 2ème à la région 

o Grand chelem de l’équipe 10/13 ans (Maïssane, Romane, Inès, Olivia, Lola) : 

championne départementale, interdépartementale et régionale 

o 3ème place au championnat régionale en poule 4 pour l’équipe 2 +10 ans (Louise, Alix, 

Paola, Charline, Léa) et 5ème place en poule 1 pour l’équipe 1 +10 ans (Daphné, Calliste, 

Lou, Eloane, Adélie) après deux podiums aux précédentes compétitions 

o Inès COURSIMAULT et Romane COLLOMB vice-championnes régionales en catégorie 

Fédéral A1 12/13 ans  

- Engagement d’une équipe Poussines en Excellence lors du 2ème et 3ème tour de Coupe du Rhône 

- Fédéral B : équipe 7/9 ans (Chloé, Victoria, Larem, Lilou, Coline) vice-championne régionale 

 

Gymnastique artistique masculine : 

- Nils COLLOMB et Léony FAURE qualifiés pour les championnats de France individuels, 

respectivement en catégorie National B +18 ans et National A 11 ans 

- Equipe Fédéral A 10/15 ans (Aurèle, Célestin, Léony, Timéo) a quelques centièmes de se 

qualifier pour le Trophée Fédéral 

- Equipe 1 performance régionale 7/9 ans (Tom, Joris, Gaspard, Anatole M) qualifiée pour la 

finale A régionale avec une 6ème place à la clé. Equipe 2 (Anatole A, Kahil, Nino, Virgile) vice-

championne régionale en finale B. 

- Six qualifiés pour la finale régionale individuelle. Anatole AMBOISE 3ème chez les 7 ans. 



 

 

Secteur petite enfance : 

120 enfants en baby gym et ini gym, secteur représentant 20% du club 

- Séances spéciales chaque samedi des vacances scolaires : séance très apprécie des enfants et 

parents, avec un grand parcours sur un thème, c’est l’occasion d’un moment privilégié de 

rencontres et d’échanges. Nous essayons de les réitérer cette saison, malgré les contraintes. 

- Perduration de la baby fiesta, évènement concluant la saison. À voir comment remplacer les 

stands de motricité cette saison, peut-être par des animations dehors ? 

- Départ de Oulia, et retour de Christelle, ancienne responsable petite enfance du club 

 

 

Secteur loisir : 

- Le plus gros secteur du club, et le vivier financier… 

o 370 loisirs, secteur représentant 62% du club 

o 300 loisirs hors adultes, secteur représentant 50% du club 

o 240 féminines loisirs hors adultes, soit 40% du club 

- Succès des cours pour adultes avec une vingtaine de membres en muscu et en agrès + 

ouverture de 3 cours « gym+ » suite à l’obtention du diplôme par Oulia 

- Réouverture d’un cours « GAC loisir » avec Laurie, spécialiste dans la discipline, notamment 

pour former de futurs compétiteurs 

- 19 groupes « GAF loisir », un record ! Réaménagement des groupes avec 2 tranches d’âge au 

lieu de 3 pour un travail plus optimisé et une meilleure progression des gymnastes 

- Renouvellement du challenge loisir avec programme basé sur le Fédéral B, premier niveau de 

compétition en FFG. Evènement très attendu des gymnastes pour montrer et évaluer leurs 

progrès, et être récompensées lors du palmarès. Evènement sur 1 jour et demi cette saison en 

raison du nombre important de participants. Pas de challenge cette saison malheureusement, 

mais reprise des validations « accesssgym » pour certains groupes. 

- Première participation à un challenge inter-club avec la Jeune France de Villeurbanne, sur 

l’initiative de Oulia. 

- Enorme succès des stages loisirs, avec des journées voire semaines parfois complètes en une 

matinée ! Déception de ne pas pouvoir en réorganiser pour l’instant, pour les familles qui sont 

très satisfaites, et pour le club car gains importants. 

- Gala des loisirs : plus de 400 spectateurs, un record aussi, avec les préventes qui ont favorisé 

et attirer les nombreux spectateurs. Pas de gala en fin de saison. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Points divers et échanges avec les présents 
 

• Absence de chauffage à St Germain 

Nous attendons le retour du directeur des services techniques de la ville de St Germain au mont d’or 

pour l’installation d’une prise triphasée pour installer ensuite 1 souffleur (chauffage de chantier). 

Nous ne savions pas que la pose d’un chauffage était si problématique (normes à respecter, besoin 

d’une prise spéciale…). 

Même avec le chauffage, la température ne devrait pas être au-dessus de 15 degrés, mais nous avions 

l’habitude à la Tête Noire, nous encourageons les gymnastes à porter des vêtements techniques et 

thermiques. 

Nous ne savons pas quand le chauffage sera installé, car nous sommes tributaires de la mairie de St 

Germain. Nous espérons que cela soit fait à la rentrée des vacances de Noël. 

 

 

• Annulations des cours à St Germain 

Nous avons déjà fait cours à 8 degrés, mais la sécurité et la santé des gymnastes et du staff restent une 

priorité (perte de vigilance, risque de blessure…). La gym n’est pas un sport pouvant se pratiquer dans 

le froid, comme certains sports collectifs. Nous avons donc décidé d’annuler toute séance lorsque le 

thermomètre est en dessous de 10°. 

Tous les cours annulés sont comptabilisés par Ophélie, et seront rattrapés ultérieurement (certains du 

2 au 4 janvier pour commencer, communication à venir). 

 

Nous prenons en compte les remarques de parents présents ce soir-là, à savoir de prévenir au moins 3 

jours à l’avance les cours annulés (dans un souci d’organisation familiale), de proposer des 

remboursements, ou plutôt un avoir pour la saison prochaine, des cours qui n’ont pas pu être rattrapés. 

 

Les parents présents comprennent nos difficultés, mais est-ce que le cas de tous ? 

 

 

• Nouvelles organisations depuis le 28/11 

En cas de froid et d’impossibilité de pratiquer à St Germain, nous avons trouvé une solution pour 7 

groupes au gymnase Rosa Parks : 

- Cours « ini gym » déplacés à Rosa Parks le samedi matin. Réduction de 15min le temps de cours 

pour les « ini gym » et « baby gym » et réaménagement des horaires. Ainsi, tous les petits ont 

le droit à leur séance hebdomadaire, certes diminuée, mais dans des conditions optimales. 

- Cours « école de gym GAF » déplacées au mardi de 17h15 à 18h45 à Rosa Parks. 

- Cours « gym santé » avancé de 30min, de 19h à 20h. 

- Cours « adultes muscu » déplacé de 20h à 21h à Rosa Parks 

 

Les cours GAF/GAM compétition sont modifiés et déplacés à Rillieux certains jours de semaine. 

 

Nous envisageons également de déplacer les cours loisirs du lundi et vendredi soir à Rosa Parks, avec 

des horaires aménagés. 

 

 

 

 



• Recherche de nouvelles salles 

Gymnase Rosa Parks 

Salle disponible du 2 au 4 janvier : à voir pour rattraper des cours petite enfance et muscu ? 

Disponibilité demandée au lycée Rosa Parks le mercredi matin pour conserver les cours de cette 

matinée-là. 

Salle disponible le lundi et vendredi soir pour des cours GAF loisir. 

 

Espace Jean Vilar 

Disponibilité de la salle du 2 au 4 janvier : nous allons rattraper des cours loisir pendant ces trois 

journées (communication à venir), et des cours GAC le soir. 

 

Gymnase du Trampoline Club des Monts d’Or et de Montluel 

Négociation de la GAC avec le Président pour aller s’y entraîner parfois. 

 

Villefranche s/Saône 

La GAC pourrait s’y entraîner le jeudi soir. 

 

Fontaines s/Saône 

Le club n’était pas favorable à accueillir quelques-uns de nos groupes, mais semble ouvert suite à notre 

mise à disposition d’agrès et de matériel. Le créneau du samedi après-midi pourrait être 

occasionnellement libre pour la team gym (ou les loisirs ?). 

 

 

 

 

 

 

L’AG se concluait par le traditionnel verre de l’amitié. 


